



第2回PTA研修会

R6.6.30(日)

ライフパーク倉敷 大ホール(視聴覚ホール)

14:00~16:00

(倉敷市PTA連合会会長 筆)

幼稚園より24名、小学校より32名、中学校より21名の役員さん方に参加いただき、第1回PTA研修会に引き続いて『現代のPTAが直面している問題について』第2回目のPTA研修会を6月30日に開催しました。日曜日の開催だったので、お子さん連れの方もありました。

前半の全体会では、第1回目の内容の振り返りと、昨年度大きくPTA改革をされた早島小学校の取り組みを聞きました。早島小学校では、現在進行形で参加しやすいPTAを目指して引き続き活動の見直しをされているということで、PTAの問題点が共感できて良かったです。



全体会

後半は、幼稚園は視聴覚ホールで、小・中学校はそのまま大ホールを会場に、グループ協議を行いました。

グループ協議では、PTA活動の見直しについて話をしました。グループでしっかり話し合いができて良かったです。幼稚園では行事の話題で盛り上がり、たまに笑い声がでるほど良い雰囲気でした。他校園の取り組みを聞き、PTAを運営する中でいろいろ参考になったと思います。

日曜日の貴重な時間にご参加いただき、ありがとうございました。

11月に第3回目のPTA研修会を予定していますので、また、ぜひご参加ください。

幼稚園



あんこは
粒あん派？
こしあん派？

小・中学校

